



01 新アトラクション完成 るなばあくで立体迷路楽しむ

☎ るなばあく管理事務所 ☎027-231-6774

中央児童遊園(るなばあく)に立体迷路を新設。全国初の未就園児専用のコース、星コースを設置。難易度別に月コースや陽コースもあり、親子で楽しめます。
費用=1コース1人200円

03 大スクリーンに投影 ペットの動画や自作動画を募集します

☎ 斎藤信雄さん ☎090-5818-4539



7月19日(日)に群馬会館(大手町二丁目)で開催するビデオ作品発表会で映写する動画を募集します。
部門=〈我が家の可愛いペット〉1分以内(スマホ撮影可。編集不要、採用の動画をつなげて上映)。〈自作映像〉6分以内(テーマは自由。使用音楽の著作権に注意)
申し込み=5月12日(火)(必着)までに記録媒体(USB、SDカード、BD、DVDなど)にして郵送で。住所・氏名・電話番号・作品名(12文字以内)・コメント(38文字以内)を記入し、〒371-0055北代田町756-2・佐藤利一へ

02 文学作品が各地から集合 詩のまち前橋で文学フリマ

☎ 文学フリマ前橋事務局・岩田さん ☎090-2237-1240

文学フリマ前橋を開催。小説や随筆、詩歌など、多種多様な文学作品を展示即売します。
日時=3月22日(日)11時~16時
会場=K'BIX元気21まえばし(前橋プラザ元気21)



JR新前橋駅とJR群馬総社駅を通る上越線。従来どおりの利用が続くと、令和17年に利用者が2割以上減少し、存続が危ぶまれています。
県のパーソントリップ調査(下表)では、上越線が利用できる範囲に自宅や勤務先があっても、車通勤を続けている人は約1万2,300人いることが分かっています。上越線沿線に住む人のうち、上越線を使って通勤する人は1,056人しかいません。しかし、通学で絞ってみると7割の人が上越線を使っていて、日常生活で必要としている人がいることが分かります。
上越線がなくなると、①通勤通学で使えない②免許証の返納後、出掛けづらくなる③観光客や居住者が減少するなど、さまざまな影響が考えられます。上越線をこ

れからも使い続けるために、週1回、月1回から、通学や通勤、買い物などで上越線を利用してみたい。
県では上越線利用促進アクションプログラムを取りまとめ、ホームページで公開しています。

	鉄道	バス	自動車	バイク	自転車	徒歩
通勤	1,056	54	12,317	26	141	36
通学	2,542	26	890	0	174	0
買い物	86	0	375	0	0	0
通院	11	17	600	0	0	0

出典:パーソントリップ調査

日常の移動手段として
上越線を利用しませんか

☎ 027・898・6238
☎ 027・898・6238



更新工事で処理能力回復 六供清掃工場がリニューアル

☎ 清掃施設課 ☎027-223-5300

4年かけて実施してきた六供清掃工場の延命化工事が終了しました。この工事で、3つの焼却炉と主要な設備を更新。低下していた焼却能力が回復し、発電能力は1,889kWから2,400kWに強化しました。売電量を増やし、財源の確保を図ります。

また、延命化工事とごみの減量化で六供清掃工場だけで市内全域の可燃ごみが処理可能に。老朽化した亀泉清掃工場と大胡クリーンセンターの閉場で、両施設の維持管理費年間約3億円が不要になります。今後、適切にメンテナンスをしながら25年間の安定稼働を目指します。新しい焼却炉を大事に使うため、ごみの分別の徹底にご協力をお願いします。



新しい焼却炉内部